

EL UNIVERSAL



Últimas Noticias Cartagena Sucesos Colombia Política Regional Deportes Económica Farándula Mundo Opinión Turismo Loterías Ocio

Lo último

Qué significa estar en la Lista Clinton y cómo afecta a Gustavo Petro

Comerciante afectado por incendio en Bazurto perdió \$3 mil millones

COLUMNA

"El Parque Tecnológico del Centro de Innovación Caribe seguirá funcionando":

Ecopetrol

"Por el contrario, Ecopetrol reafirma que el Parque Tecnológico del Centro de Innovación Caribe seguirá funcionando...".

El Universal 25 OCT 2025 - 11:00 PM





EL UNIVERSAL

Compartir

Por: Sergio Andrés Moreno Acevedo



En los últimos días se ha puesto en duda el futuro del Parque Tecnológico del Centro de Innovación Econova Caribe. En algunos espacios de opinión se ha querido sembrar la idea de que Ecopetrol pondría fin a un esfuerzo que ha sido símbolo de colaboración, innovación y desarrollo regional, esta información no es cierta.

Por el contrario, Ecopetrol reafirma que el Parque Tecnológico del Centro de Innovación Caribe seguirá funcionando en sus más de 500 metros cuadrados y que las capacidades tecnológicas y los laboratorios instalados continuarán al servicio del ecosistema emprendedor, empresarial y académico de Cartagena y Bolívar. Estos espacios son y seguirán siendo parte activa de la Red de Innovación Econova, una estrategia que promueve la experimentación, el desarrollo de prototipos y la búsqueda de soluciones para los desafíos de la transición energética.



Te puede interesar:

No quiero dar más periodismo

Desde el inicio del Acuerdo de Cooperación suscrito entre Ecopetrol y el SENA para poner en marcha y operar el parque tecnológico en el centro de Innovación Caribe Econova, Ecopetrol ha cumplido cabalmente con todos sus compromisos: aportes en especie, dotación tecnológica, acompañamiento técnico y administrativo permanente. Los resultados son tangibles: equipos especializados, proyectos de innovación en marcha y una comunidad de talento activa que se fortalece cada día.

No obstante, con el único propósito de garantizar la continuidad del Parque Tecnológico del Centro de Innovación Caribe Ecopetrol planteó

Lo más visto

- Video: Ataque a bala en un billar dejó cinco hombres asesinados
- Lista completa de esmaltes y geles para uñas con sustancias cancerígenas bajo investigación
- Concierto gratis de Silvestre Dangond este fin de semana: dónde y cómo asistir
- 4. ¿Carlos Vives en la Lista Clinton? Esto respondió diplomático de EE.
- ¿Con los mormones? Esto hizo Brayan Campo el día que acabó con la niña Sofía Delgado

la necesidad de realizar una terminación anticipada del mencionado acuerdo de cooperación, en el tercer año de ejecución, decisión que en este momento está en manos del SENA, entidad que debe atender situaciones administrativas.

Ecopetrol ha mantenido un diálogo constructivo, transparente y propositivo, orientado a proteger los logros alcanzados y garantizar que los espacios de innovación sigan activos y disponibles para los emprendedores y estudiantes del Caribe colombiano.

En este contexto, Ecopetrol mantiene su apuesta firme por la innovación, la ciencia y la tecnología como motores del desarrollo regional con impacto nacional y continúa trabajando con responsabilidad desde el Centro de Innovación Econova Caribe, con la misma convicción que ha caracterizado su compromiso con la región y el país.

Porque el progreso del Caribe no se detiene, y Ecopetrol sigue cumpliendo su palabra: trabajar por una Colombia más innovadora, sostenible y con oportunidades para todos, por eso, el Parque Tecnológico del Centro de Innovación Econova Caribe sigue más vivo que nunca.

*Vicepresidente corporativo de ciencia, tecnología e innovación de Ecopetrol.

COLUMNA DE OPINIÓN

Únete a nuestro canal de WhatsApp

Reciba noticias de EU en Google News

